

# 第579回福崎町教育委員会会議録

開催日時 平成29年6月8日(木) 9時00分～12時00分  
開催場所 サルビア会館1階 会議室  
出席委員 高寄十郎、石川治、谷口喜久美  
事務局 学校教育課長 岩木秀人、社会教育課長 大塚久典

## 1、開会

2、本会の署名委員として石川委員・谷口委員を指名しました。

## 3、教育長報告

### (1) 園小中学校の様子

小学校では万引きの報告が1件ありました。福崎小1年生児童が町内のお店でお菓子を万引きしました。中学校では現在2年生がトライやる・ウィークに取り組んでいます。トライやるに不登校の女子1名が参加していません。また、不登校ぎみの別の1名はトライやるに参加しています。トライやるが終了しても学校に来てくれれば嬉しく思います。県内では、トライやるにより不登校が改善したという報告もあります。

### (2) 参加行事

資料に基づき報告しました。

## 4、報告事項

### 〈学校教育課〉

#### (1) 入札結果について

資料に基づき報告しました。学校施設等長寿命化計画策定に係る調査業務委託事業をコンサルタントに委託して実施するものです。入札の結果、(株)オオバ神戸営業所が5,292,000円で落札しました。町内小中学校6校の建物を対象に、来週からコンサルタントと学校教育課とまちづくり課建築係とで連携して、資料整理を始めます。夏休みには各学校にコンサルタントと訪れ、コンクリートのコア抜き等を行い、コンクリートの劣化状況等の調査を行います。11月末までを工期としています。調査報告書を受け、来年度には長寿命化計画を策定する方向で進めています。福崎町給食共同調理センターは毎年1機ずつ設備を入替えています。連続式揚物機の6年リース、保守の合計金額で入札を行いました。現在の機械は14年経過し、点火が不安定ということで入替えるものです。日本調理機(株)神戸営業所が5,746,464円で落札しました。受注生産に近い機械ですので、これから機械の製作にかかり、お盆の3日間で入替えます。その後、試運転、稼働となりますが、リースの開始自体は安定するであろう9月1日から6年間としています。

#### (2) 給食への異物混入について

資料に基づき報告しました。田原小2年1組の給食に3センチほどの黒い髪の毛が混入していました。前回の教育委員会でも髪の毛混入について報告しました。給食センターで混入したであろうという事故が2回続いています。髪の毛が出ないような帽子等を着用し、装備的には最先端ですが、今後は何度もチェックを行うよう努めています。

きます。

(3) 児童生徒の遠野市交流研修事業に向けた遠野市訪問について

愛知県大府市がすでに遠野市と交流されており、今年は大府市が8月18日から21日までの3泊4日で遠野市との交流を予定されています。その時期に合わせて福崎町から4名で視察させていただく方向で調整しています。視察後、遠野市教育委員会事務局と打ち合わせし、来年度の児童生徒の交流研修をどのように行うか検討していきます。

〈社会教育課〉

(1) 平成28年度各施設の利用状況について

資料に基づき報告しました。柳田國男・松岡家記念館、歴史民俗資料館の両館とも入館者数が増えています。文化センターは利用者数、使用料収入とも増加しています。トイレの洋式化工事を行い、利用者の皆様に大変喜んでいただいています。エルデホールは使用料、入場料とも若干減少しています。今年度は音響更新工事の3年目です。町民グラウンドの利用人数は増加したものの、使用料収入は減少しています。学校施設開放の体育館使用料収入が大幅に増加しています。これは第一体育館耐震改修工事に起因するものと思われます。図書館ですが、平成27年11月から播磨圏域相互利用が開始され、登録者数が一気に増え、それに伴い貸出人数も大幅に増えました。その反動か、28年度の貸出人数は減少しました。しかし、貸出冊数は伸びています。今年度は学習スペースの工事を実施します。スポーツ公園は利用者数、使用料収入とも減少しています。今年度はテニスコートの全面改修工事を予定しています。第一体育館は耐震改修工事を行い、7月から12月の半年間は使用中止となりましたので利用者数、使用料収入とも大幅に減少しています。第二体育館は第一体育館の使用休止の影響で利用者数、使用料収入とも大幅な増加となっています。今年度は第一体育館のトレーニング器具の更新を予定しています。青少年野外活動センターですが、利用者数、使用料収入ともに減少しました。利用者数の減は歩こう大会が川東で開催されたため、使用料については天候に大きく左右されることもあり、減少しています。さるびあドームはオープンから2年経過しました。利用者数、使用料収入とも前年度を上回るものとなりました。

(2) 平成29年度土曜英語教室及びサマースクールについて

資料に基づき報告しました。5月31日現在の土曜英語教室の申込者数は43人で、昨年度同時期より10人増となっています。各校区とも10回実施する予定です。

(3) 山桃忌について

チラシに基づき報告しました。

(4) 主な行事予定について

資料に基づき報告しました。

○トライやる・ウィーク受入事業所を訪問し、生徒たちの活動の様子を視察しました。

5、閉会

以 上

署名委員 石 川 治

署名委員 谷 口 喜 久 美